

BNN 16/08/13

# Von Farben und Formen

## Kunstgemeinschaft bietet wieder interessante Kurse

**Linkenheim-Hochstetten** (mas). Die Bilanz, die KuGeL-Chefin Maria Lange nach dem ersten Halbjahr 2013 ziehen konnte, klingt erfreulich. So berichtet die Künstlerin über eine deutliche Zunahme der Buchungen für die einzelnen Angebote der Kunstgemeinschaft.

Nun liegt das Programm für die zweite Hälfte des Jahres vor und bietet für Anfänger und Fortgeschrittene aller Generationen eine Menge Kreatives. Für die Kinder gibt es neben den traditionellen Geburtstagsfeiern

wieder neue Abenteuer mit Pinsel, Klecks und Rübzahl, eine künstlerische Entde-

ckungsreise. Es wird gefilzt und in der Holzwerkstatt gesägt und gehämmert. Auch Ton und seine Verarbeitung sind Thema eines Kurses.

Unter dem Motto „Das Tun ist entscheidend“, stehen die Malkurse für Anfänger und Fortgeschrittene von KuGeL-Chefin Maria Lange. Im Kurs für Fortgeschrittene treffen diesmal Linie auf Fläche und Farbe auf Form. Wer Hilfestellung bei seinen „unvollendeten“ Werken benötigt, dem kann im Atelierhaus der KuGeL in der Karlsruher Straße 24 in Linkenheim-Hochstetten geholfen werden. Freies Malen mit Korrektur, heißt der Kurs. Wer die Herausforderung sucht kann sich im Kurs „das große

Format“ an Bilder wagen, die Eindruck machen. Acrylmalerei und die Technik der Radierung sind ebenfalls im Angebot, wie künstlerisches Gestalten mit Stahl. Für Anfänger und Fortgeschrittene ist ein Kurs gedacht, der sich mit dem Falten und Färben von Seide befasst. Himmlische Heerscharen und ihr Gefolge stehen im Mittelpunkt eines Kurses, in dem aus Ton Engel, Nikoläuse oder andere Figuren entstehen.

Wer es gerne etwas edler möchte, für den hat die KuGeL „Mit Gold malen“ im Angebot. Allerdings wird dabei nicht das teure Blattgold verwendet,

---

### Vielfalt für Anfänger und Fortgeschrittene

---

sondern alternativ das preiswertere Schlagmetall. An Beispielen wird gezeigt, wie sich einfache Motive effektiv darstellen lassen. Um Effekte geht es auch beim Kurs mit dem Titel „Mosaik“. Dabei werden kleine Stücke aus Glas, Marmor und Keramik oder Stein zu Bildern oder Mustern gelegt.

Was sie in dreijähriger Arbeit geschaffen hat, zeigt die Radiergruppe um Hubert Goldacker im November in einer Ausstellung, und im Advent lädt die KuGeL wieder zu Punsch, Glühwein, farbigen Weihnachtsbäumen und vielem mehr ein.

Weitere Informationen gibt es unter [www.web-kugel.de](http://www.web-kugel.de).